

Gemeindeversammlung vom 28. Mai 2024, 19.30 Uhr

Für die Legislatur 2024-2028 stellen sich folgende Personen für Die Mitte Büron zur Verfügung:

Bürgerrechtskommission:

Rita Wigger

Controlling-Kommission:

Martin Niederberger

Urnenbüro:

Gaby Arnold, Hans Steiger, Melanie Monnerat



Herzlichen Dank all diesen Persönlichkeiten, für die Bereitschaft sich für Büron zu engagieren.

direkte Demokratie – unser Privileg – abstimmen und mitbestimmen

Ja zur Kostenbremse-Initiative

Weil damit die Prämienexplosion gestoppt und die Kosten gebremst werden.

Nein zur Prämien-Entlastungs-Initiative

Weil die Initiative die Symptome, aber nicht die Ursache bekämpft.

Nein zur Initiative «Für Freiheit und körperliche Unversehrtheit»

Nein zu ungeprüften Experimenten mit unseren Grundrechten.

Ja zum Stromgesetz

Für eine sichere und nachhaltige Stromversorgung aus der Schweiz.

Am 9. Juni 2024 können Sie abstimmen und Ihre Zukunft mitbestimmen. Vielen Dank für Ihre Stimme!